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Protokoll zum 7. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2020  

 Datum   Beginn Ende   Ort  

20.05.2020   16:05   16:41     Zoom-Videokonferenz 

 Redeleitung    Protokollführung  

 Joshua Gottschalk    Philip Cramer  

Anwesenheit   

Vorsitzende  Philip Cramer, Joshua Gottschalk 

Referent*innen  
Nico Quittmann, Megan Zipse 

Beauftragte  
 

 

Autonome 

Referent*innen  

Inas Zalbouti, Benjamin Fachinger 

  

Gäste  
 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  

Der Vorsitzende Joshua Gottschalk eröffnet die Sitzung um 16:05 Uhr.  

  

Philip Cramer wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  

Joshua Gottschalk stellt fest, dass durch ihn form- und fristgerecht eingeladen wurde und, dass 

Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen:  

1. Begrüßung & Regularia 

2.  Anträge 

3.  Berichte & Projekte 

4.  Termine & Sonstiges 
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Joshua Gottschalk wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 

 

TOP 2: Anträge  
 

Benjamin Fachinger stellt die Anträge „Webinare mit Fett-AktivistInnen“ und „Webinare mit Fett-

AktivistInnen Bewerbung“ des autonomen Ästhetik Referats vor. 

 

Antragsnummer: 2020/IIId/007/A 

 

Antragstitel: Webinare mit Fett-AktivistInnen 

 

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Die ReferentInnen für die Webinare sollen mit einem Honorar von bis zu 150€ 

entlohnt werden. Die Webinare sollen über ZOOM stattfinden. 

 

Anmerkungen: /  

 

Antragshöhe: 300 € 

 

Der Antrag wurde einstimmig mit (1/0/0) im autonomen Ästhetik Referat angenommen. 

 

 

 

Antragsnummer: 2020/IIId/006/A 

 

Antragstitel: Webinare mit Fett-AktivistInnen Bewerbung 

 

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Die Webinare sollen mit je bis zu 30€ beworben werden. 

 

Anmerkungen: Der Zusatz „Bewerbung“ im Antragstitel wurde fürs Protokoll zur Unterscheidung 

angefügt. 

 

Antragshöhe: 60 € 

 

Der Antrag wurde einstimmig mit (1/0/0) im autonomen Ästhetik Referat angenommen. 

 

 

 

Joshua stellt den Vorsitzbeschluss „AE Mai“ vor 

 

Antragsnummer: 2020/Vv/007/A 

 

Antragssteller*in: Joshua Gottschalk 

 

Antragstext: Der Antrag für die AE für Mai ist rechtzeitig durch den Finanzer an den Vorsitz 

geschickt, aber von diesem nicht schnell genug in den Umlaufbeschluss gegeben worden. 

Deshalb soll die AE jetzt, gemäß dem Anhang, durch den Vorsitz beschlossen werden. Damit 
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alle Referent*innen pünktlich ihre AE bekommen und keine*r von ihnen unverschuldet finanziell 

leiden muss. 

 

Anmerkungen: /  

 

Antragshöhe: 6500 € 

 

Der Antrag wurde einstimmig mit (3/0/0) vom Vorsitz angenommen. 

 

 

Benjamin stellt den Antrag „Änderung des Antrags: 2020/II/028/A (Bewerbung neolith)“ vor. 

 

Der Antrag wurde im Umlaufbeschluss mit (10/0/0) angenommen 

 

Zurzeit befinden sich noch die Anträge „Bewerbung und Gewinne für "AStA Pub Quiz"“ und 

„Kreide für Students For Future Wuppertal“ im Umlaufbeschluss. 

 

TOP 3: Berichte und Projekte  

 

Benjamin berichtet, dass es einen Antrag im Studierendenparlament, zur Verlängerung der Frist 

für die Ticketerstattung gibt. Aktuell ist ein deutlicher Anstieg der Anträge beim 

Härtefallausschuss zu verzeichnen. 

 

Ben berichtet außerdem, dass sich das HoPo Referat auf eine Reihe zum Thema Kabarett 

geeinigt hat. Wichtig ist hierbei die Niedrigschwelligkeit. Die Idee dahinter ist, dass öffentlich 

zugängliche Kabarett-Vorträge (z.B. auf YouTube) im Vorfeld angesehen werden und dann in 

einer Gruppe, ähnlich dem Lesekreis des Frauen*referats, besprochen werden. 

 

Er erklärt das DAKA Darlehen der Hochschulsozialwerke NRW, mit dem sich das HoPo Referat 

befasst. 

 

Zusätzlich wird ein virtuelle Stadtrundgang geplant, bei dem Videos von Orten in Wuppertal 

aufgenommen werden. Genauso wie Veranstaltungen zum internationalen Vergleich der Corona 

Maßnahmen. 

 

Im Nachgang wird die Wahl der nächsten LAT-Koordination diskutiert. Zusätzlich zur bisherigen 

Koordination, bestehend aus Katrin Lögering und Jonas Neubürger, hat sich Theodor Jost von 

der TU Dortmund für die offene Stelle der Koordination beworben. 

 

Joshua berichtet von den Gesprächen mit Frau Leclaire und Saber Kadri zur finanziellen 

Problematik von ausländischen Studierenden. In Bochum wurde ein Finanztopf der Alumni zur 

Bewältigung der Probleme gegründet. Man befindet sich aktuell in Gesprächen mit unserem 

Alumni-Verein, um einen ähnlichen Finanztopf zu gründen. 

 

Philip Cramer berichtet von der Wahl der Fachschaft Fakultät 1. Bei der ursprünglichen Wahl im 

Februar gab es technische Probleme in der Übermittlung der Wahllisten, die dazu führten, dass 

die Wahl für ungültig erklärt wurde. Daraufhin wurde das Mandat der bis dahin gewählte 

Mitglieder ordnungsgemäß auf einer Vollversammlung verlängert. Geplant ist eine weiter 

Vollversammlung, die online stattfindet, auf der weitere, bereits aktive, Mitglieder in den 

Fachschaftsrat gewählt werden und andere abgewählt werden können. Das Mandat würde sich 
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dann bis zur Studierendenparlaments-Wahl im nächsten Jahr verlängern, um dort eine Wahl, 

ähnlich der ursprünglichen, stattfinden zu lassen.  

 

Joshua berichtet vom Gespräch mit Herrn Frommer, dass die Riedel Hallen aktuell für das 

Nachholen der Klausuren des vergangenen Wintersemesters, umstrukturiert werden. 

 

 

TOP 4: Termine und Sonstiges  
 

Joshua: Das nächste Plenum wird am Mittwoch, den 27.05. um 16:00 Uhr unter demselben 

Zoom-Link, wie dieses Plenum, stattfinden.  

 

Nächste Woche wird die Public Climate School der Students for Future stattfinden. 

Es wird eine kleine Demonstration am Bahnhofsvorplatz unter Corona Schutz Maßnahmen 

geplant. 

 

Am Samstag (23.05.) wird es eine Demonstration der Corona-Leugner geben. Hier werden 

Gegendemonstrationen geplant. Wie und wo diese stattfinden wird ist noch unklar. 

 

Joshua schließt das Plenum um 16:41 Uhr. 

 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung)  


